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出席者：

出席者：

内容はまだ決まっていません。

10月から消費税率が変わりました。支給限度額等も変更になりますので、契約書等の変更や、
ご利用者様への連絡等をお願い致します。

根知未来会議を行っています。ホット通信月1回、拠点作りとして、老人会に出れない方、
お茶のみが出来ない人の為にサロンを開こうとしています。
根知には3グループの老人会がありますので声を掛けようと考えています。

グループホーム入居者の平均年齢が87歳くらいです。居住年数は一番長い方で15年です。
居住年数の平均は5～6年位になります。特別養護老人ホーム入居者の平均年齢が86歳くら
いです。
今年は台風などで倒木が心配ですので、木を10本くらい切ってもらいました。
少しは安心できる環境になったと思います。

本日もご出席いただきありがとうございます。
職員の充足などを考えて、グループホーム2の入居者定員を9名から5名に定員減にしました。
他の施設は今の所このままでいこうと思います。
夏から秋・冬にあっという間に変わりました。夏から引き続きご利用者様の健康管理を行って
います。

会　議　録　（グループホームじょんのび1・じょんのび2運営推進会議）

令和元年10月25日

時間　　14時～　
グループホームじょんのび１・２

出席者
（７名）

利用者・家族
１名

地域住民代表
１名

会議要旨

①利用者様のご様子

②現状報告とトピックスのご紹介

③その他

１名

１名

施設スタッフ
３名


